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本 日 第２３７３回 ２０２０年８月７日（金）    No.２２５５ 
 

 

 
 
 

前 回 第２３７２回  ２０２０年７月１７日（金）   記   録 
〇出席者：会員 23 名中 19 名出席 出席率 82.60％ 

〇来訪者：瀬戸北ロータリークラブ 

会長 加藤 庄平君     

            幹事 狩野 芳光君    

愛知長久手ロータリークラブ  

会長 冨田 盛義君    

            幹事 神谷 恵理さん 

 会長あいさつ  舟橋 龍秀 

中国武漢市から波及した

と言われる新型コロナウィ

ルス感染症は、これまでに世

界で 1256万人の人が感染し

たと言われています。現在、

我が国では、東京都を中心に、

衰える気配はなく、第２波が来ているという人もい

ます。緊急事態宣言が出されていた頃には、確かに

新規感染者が少なく、東京都でも１日 4 人という日

もあったようでした。このように緊急事態宣言によ

って、商業活動や人の移動が制限されれば、新規感

染者が少なくなるのは当然ことです。しかし、一方、

経済の停滞は避けられず、休業補償の財源も限られ

ている中、5 月 25 日、首都圏で緊急事態宣言が解

除され、県をまたいでの移動の自粛要請も撤廃され

ました。名古屋でも、緊急事態宣言が出ているとき

は、繁華街の商店などもほとんどシャッターを下ろ

していましたが、最近は、ほとんどの店がほぼ以前

のように営業しています。通勤通学時のバスや地下

鉄の混雑もほぼ元通りになりました。そういう中で、

新規感染者の増加が危惧されました。東京は、200

人超えの日が続きました。これは PCR 検査の件数

が第１波の時より格段に多くなっているから新規

感染者も多くなるのは当然とか感染者の大半は若

者であるというような理由で、政府は経済活動の回

復に舵を切っているようです。 こうした状況の中

で、とくに自粛が叫ばれていた時期には、「自粛警

察」、「マスク警察」、「SD 警察」なども呼ばれる人

たちの言動が注目を集めました。自粛要請中に営業

する店に貼り紙をしたり、県外ナンバーの車を傷つ

けたりする行為です。自粛警察は、緊急事態宣言が

発令された 4 月頃から激しさを増したようです。同

志社大学の太田肇教授は、「SNS などで形成された

『正義』を後ろ盾に、自粛要請に応じていないよう

に見えた店や個人が鬱憤のはけ口にされた」と述べ

ています。さらに、「都道府県による外出自粛や営業

休止の要請に強制力はないが、絶対的なルールのよ

うに捉えられたことが私的な制裁につながった」と

分析しています。今は、幸い、かつてのような勢い

はないようですが、今後、感染者がさらに増加し、

また重症者数や死者数の動向によっては、再び勢い 

本日のプログラム Today's Program 
 

点     鐘      １２：３０ 
 
斉     唱 ｢君が代｣・「奉仕の理想」 

卓話担当者：創立50周年記念事業実行委員会 
 

卓 話 者：箕輪 良孝委員長 
 
演 題：「 クラブフォーラム 」 

      
会員増強／新クラブ結成促進月間 
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８月１４日（金） ８月２１日（金） ８月２８日（金） ９月４日（金） 

休会 
 

定款により休会 

卓話担当者：森 康美君 
卓話者：   〃 
演題：「The Seto Shinkin 

Bank Report 
2020」 

ガバナー補佐訪問 
卓話担当者：中林 正人 

ガバナー補佐 

卓話者：   〃 

演題：「ガバナー補佐 

訪問に因んで」 

卓話担当者：宮本 友未さん 
卓話者：   〃 
演題：「 自己紹介 」 



が増し、今度は第１波の時より、さらに過酷な行動

に出ることになるのではないかと危惧しています。 

 ところで、先日、通勤のバスの中で、こんな経験

をしました。そのバスは途中名古屋高速を経由する

ので混雑する時は補助席を使うますが、その日は、

補助席を含めて満席でした。最後の停留所で、ひと

りの男性が乗り込んできました。その人はいつもそ

の時間のバスを利用している人で、普段はきちんと

マスクをしている方です。ところが、どういう事情

があったのかは分かりませんが、その日は満員のバ

スにマスクをせずに乗ってきました。その人を見て、

周囲の乗客はびっくりした様子でした。そこで、「マ

スク警察」が出現するのではないかと少しハラハラ

していましたが、男性が座った補助席の隣の席の乗

客が、その男性に、「余分がありますから」と１枚の

マスクを渡しました。男性は、「ありがとうございま

す」と、とても感謝していました。「こういう対応も

あるんだな」と感心し、気持ちが和みました。こう

いう形で感染を防ぐことは、マスク警察よりもずっ

と効果的です。これからは、そういう場面に出くわ

してもいいように、鞄の中に予備のマスクを入れて

おこうと思いました。 

幹事報告 

本日の会合：創立 50 周年記念事業実行委員会 

式典及び祝賀会部会 於尾張旭市商 

工会館内 講習会室 13:40～ 

次回の例会：8/1（土）※7/24（金）休会 7/31 振替 

親睦夜間例会 於マスカレード 

 受付 17:30～ 点鐘 18:00    

ニコボックス 

〇本日はよろしくお願いいたします。 

瀬戸北ロータリークラブ 会長 加藤 庄平君 

瀬戸北ロータリークラブ 幹事 狩野 芳光君 

〇皆様、本日は宜しくお願い致します。 

愛知長久手ロータリークラブ  会長 冨田 盛義君 

愛知長久手ロータリークラブ 幹事 神谷 恵理さん 

〇本日例会に瀬戸北 RC 加藤会長、狩野幹事、愛知

長久手 RC 冨田会長、神谷幹事をお迎えして。 

舟橋 龍秀君、松永 洋子さん、加藤 清久君 

熊澤  功君、田中 祐子さん、桜井 雅博君 

中森 正裕君、古橋エツ子さん、古橋 裕志君 

箕輪 良孝君、森井 晴生君、 山田 直樹君 

〇創立 50 周年記念事業実行委員会メンバーより 

  舟橋 龍秀君、松永 洋子さん、加藤 清久君 

  中森 正裕君、古橋エツ子さん、古橋 裕志君 

  箕輪 良孝君、宮本 友未さん 

〇本日、3 分間スピーチ、クラブ奉仕委員会のスピ

ーチがあります。頑張ります。  加藤 清久君 

〇コロナ第 2 波がでてきました。皆様、より一層の

ご注意を。           加藤 清久君 

〇8 月～10 月迄、大きな仕事を担当するためお休み

をさせていただきます。    古橋エツ子さん 

〇本日早退させて頂きます。   谷口 亜弥さん 

瀬戸北 RC       愛知長久手 RC  
会長 加藤 庄平君(左)   会長 冨田 盛義君(左) 
幹事 狩野 芳光君(右)   幹事 神谷 恵理さん(右) 

卓話 
「職業奉仕委員会事業説明」 

職業奉仕委員長 西尾 輝久 

 職場例会、優良従業員表彰 

職業倫理の向上など、従来通
りの活動を継続していきます。
御協力の程よろしくお願いい
たします。 

 

「親睦活動委員会事業説明」 

親睦活動委員長 中森 正裕 

今期、親睦活動委員長を拝
命致しました、中森でござい
ます。今期の親睦活動委員会

と致しましては、会員同士の親睦を図り、クラブの
活性化、会員数の増加を図って行きたいと思い計画
を致します。また、入会申込者が気軽に参加できる
親睦活動を増やし、会員増加に繋がるように致しま
す。そして、創立 50 周年記念事業への協力をした
いと思います。 

「例会運営委員会事業説明」 

例会運営委員長 古橋 裕志 

 本年度は、創立 50 周年とい
う記念すべき年度を迎え、諸
先輩方が築き上げた我がクラ
ブの伝統を守り、基本を忠実

に、守るべき事は守り、物事を排除するのではなく、
アレンジをしていくつもりでこの年度を大切に運
営していく所存です。  

計画としましては、結婚・誕生日の該当者は、中
央のテーブルに着席していただき、また、委員会の
卓話によって、テーブルの配置変更を考えておりま
す。そして、来年 1 月 22 日（金）は、奇しくも創
立 50 周年記念の例会日に当たり、ささやかな内祝
を検討しております。当日はぜひ全員出席を。 

 

「クラブ奉仕委員会事業説明」 

クラブ奉仕委員長 加藤 清久 

 クラブ奉仕員会の役割は、５
大奉仕部門が円滑に事業展開
出来るよう注力し、全体で発展

出来るようまとめる委員会です。最近のクラブ運営
は、比較的順調に推移していますが、若い会員の方
が増えてきましたので、新しい発想を交えながらガ
バナ－方針「行動するロ－タリアン、世界で良いこ
とをしよう」のテ－マのもと、積極的にクラブ活動
を展開してゆきたいと考えています。 

表敬訪問 


